



★関西生コン支部への弾圧は異常なものとなっている。

輸送運賃値上げのストライキ

を「威力業務妨害」とい、その現場に行ってもいない役員を逮捕するという行為は「共謀罪」を適用しようとする魂胆である。組合活動のみならず、あらゆる活動が対象となり、事件を作ってしまう。こんな事を認めてしまったら、組合の会議一つさえできなくなる。三回の集会はいずれも熱気あふれるものとなった。憲法を変えろという安倍の悲願のために、我々

に沈黙せよというのか。

何百万円の収入を誤魔化し、指摘されたら、「秘書の記載漏れ、修正

しました」で、お咎めなしで済まされる国会議員。一方、大企業からの抑圧に断固として闘う関西生

コン支部への弾圧は、安倍政権そのもの、みんな「ヒラメ」になってしまっ

ている。我々は困難から逃げない！徹底的に闘って必ず勝利する。

★沖縄辺野古では、連日座り込みが行なわれている。

沖縄県民の民意を無視した「土砂投入」が始まっている。琉球セメントの大株主は「宇部セメント」、

安倍の地盤である。

これ以上言う必要はない。すべてが繋がっているのだ。

南北朝鮮の融和によって、戦争の危機が格段に

下がった中で、アルゼンチンで行われたG20の日米首脳会談で、トランプ大統領は、安倍総理が

F35ステルス戦闘機を購入してくれたと謝意を表明したが、日本政府は

火消しに躍りになっていくらになるか計算ができない。

★四年ぶり十一回目の全国大会を決めた大阪朝鮮高級学校ラグビー部の初戦が山梨県の強豪校で常

連校の日川高校。二八日の午前十時から第三グラウンドで行われる。

簡単に勝てる相手ではない。一回戦勝利すれば三十日はシールド

校で兵庫代表の報徳学園とメイングラウンドで十三時十五分開始。

二回勝てば元旦に行われる試合は、午後からなので、

大阪府警包囲行動を終えてから揃って応援に行こう。

港合同ホームページ

<http://www.minatogodo.org/>